



Für Herzkinder Österreich

Askö Pichling Mädchen sammelten 10.000 Euro

27. Mai 2024, 09:28 Uhr



Die engagierten Nachwuchsspielerinnen der Askö Pichling haben mit Unterstützung ihrer Eltern und prominenter Sportgrößen maßgeblich zum Erfolg der Charity Beachchallenge beigetragen. Foto: Askö Pichling hochgeladen von Sarah Püringer

Unter dem Motto „Kinder unterstützen Kinder“ nahmen letzten Samstag die Askö Pichling Mädchen an der „Charity Beachchallenge“ teil. Insgesamt kamen 10.000 Euro zusammen – eine Summe, die nun die Arbeit von Herzkinder Österreich nachhaltig unterstützt und somit vielen betroffenen Familien zugutekommen.

LINZ. Bei der „Charity Beachchallenge“ am vergangenen Samstag, 25. Mai, sammelte der Nachwuchs der Askö Pichling eine bemerkenswerte Summe von 10.000 Euro. Der Betrag kommt in diesem Jahr den Herzkindern Österreich zugute. Die Veranstaltung fand auf dem Firmengelände der Rational GmbH im Südpark Linz statt.

Durch Sport Großes bewirken

Mit großem Stolz überreichte Thomas Michael Bauer, Geschäftsführer der Rational GmbH, gemeinsam mit Christian Kies-Humer, Cheftrainer der Askö Pichling Mädchen, den Scheck in Höhe von 10.000 Euro an Andrea Bieringer, die Ansprechpartnerin für Herzkinder in Oberösterreich. Der Erfolg der Veranstaltung ist vor allem den engagierten jungen Spielerinnen der Askö Pichling sowie der Hilfe ihrer Eltern und zahlreicher Sportgrößen zu verdanken. Zu den prominenten Unterstützern zählten die beiden Steelvolleys Andrea Duvnjak und Jan Zaller sowie die Spieler der Black Wings Linz, Brian Lebler, Raphael Wolf und Andreas Kristler.



